

*"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"*

## NOTA DE PRENSA N° 408-2022-GORE-ICA/ORII

GOBIERNO REGIONAL A TRAVÉS DE LA DIRESA Y DREI INSTALARÁN UN NUEVO CENTRO DE SALUD MENTAL COMUNITARIO EN EL CERCADO DE ICA.

[#Salud](#) [#Educación](#) || El sector Salud y Educación trabajan de la mano en beneficio de la población, y prueba de ello, es la firma del convenio interinstitucional entre la Dirección Regional de Salud y la Dirección Regional de Educación.

El convenio consiste en que la DreI cede uno de sus locales a la Red de Salud Ica, con el objetivo de aperturar un nuevo Centro de Salud Mental Comunitario, que estará al servicio de la población.

Cabe señalar, que a nivel regional existen 9 centros de Salud Mental. En ese sentido, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, saludó el esfuerzo de ambas instituciones por salvaguardar la salud de nuestros vecinos.



Ica, 31 de agosto del 2022